

Roumentine, Roumentière A207, A450



Variété précoce dont le nom, qui vient de *hroment* (froment), est à mettre en relation avec sa date de maturité – à la période de la fauche des seigles, fin juillet. Dans les Landes, cette variété se dénomme Roumentière, alors qu'en Lot-et-Garonne elle s'appelle Roumentine.

Origine : Lot-et-Garonne, Landes

Maturité : fin juillet-août

Floraison : moyenne à mi-précoce, mi-avril.
Sa fleur est blanche

Fruit de petit calibre, tronconique, jaune paille parfois maculé de rose-orangé plus ou moins foncé selon l'insolation.



Chair blanche, juteuse, sucrée, de bonne qualité, dont la maturité s'échelonne du 20 juillet au 15 août, la conservation n'excédant pas deux semaines.

Arbre de très grande vigueur, à port ouvert, de type II à III de fructification*. Sa production de fruit est en alternance* totale d'une année à l'autre. Cette situation apparaît irrémédiable.

L'année de production, l'arbre est excessivement fleuri, y compris en position latérale au bois âgé de 1 an. Feuillage très dense, restant longtemps très sain.

Variété moyennement sensible à la tavelure sur feuilles et sur fruits, et faiblement aux pucerons cendrés. Résultat du test réalisé par l'INRA d'Angers par inoculation en serre de souches de races communes de tavelure sur variétés greffées sur porte-greffe vigoureux : Faible niveau de sensibilité.

